

FDP Altenstadt

ANTRAG ZU DEFIBRILLATOREN

22.08.2021

Unsere Gesellschaft wird immer älter und damit statistisch die Wahrscheinlichkeit von gesundheitlichen Attacken in der Öffentlichkeit zu. Eine schnelle Hilfe kann hier Leben retten. Gerade im ländlichen Raum kann es jedoch bei der ärztlichen Versorgung zu Verzögerungen kommen, so dass eine vor-Ort-Hilfe umso mehr notwendig wird.

Aus diesem Grund stellt die FDP-Fraktion folgenden Antrag:

Der Gemeindevorstand wird beauftragt Defibrillatoren anzuschaffen und diese an folgenden Stellen allgemein zugängig zu machen (ggf. kameraüberwacht, sofern rechtlich zulässig und möglich):

- Tegut
- Rathaus
- Rewe Oberau
- Waldsporthalle Oberau
- FF Altenstadt, Lindheim und Oberau
- Kirche Waldsiedlung
- Ggf. weitere sinnvolle Standorte (z.B. über Ortsbeiräte zu erfragen)